
一 般 質 問 通 告 書 

                            令和７年２月定例会  

 

１番 青谷 和彦 議員 分割質問・分割答弁方式（分割質問） 

１ 消防組織の強化について 

⑴ 消防・救急・救助体制の強化 

 ア 救急車の有料化 

  (ｱ)  救急搬送の現状 

  (ｲ) メリット・デメリット 

  (ｳ)  他市の導入状況 

 イ 救急医療情報システム 

  (ｱ) 検証結果 

  (ｲ)  課題 

  (ｳ)  導入 

 ウ 映像通報システム 

  (ｱ)  概要 

  (ｲ) 導入 

 エ 軽救急車 

  (ｱ)  現状 

  (ｲ) 導入 

⑵ 働きやすい職場づくり 

 ア 現状と課題 

 イ 階層別研修会 

  ２ 災害対応力の強化について 

   ⑴ 大規模災害への対応力強化 

    ア 直下型地震の発生時の同時多発的火災発生時の対応 

 

２番 白井 健一郎 議員 一問一答方式（一問一答） 

 消防局の障がい者雇用について 

⑴ 障がい者の新規採用の計画はあるか 

⑵ 中途障がい者への合理的配慮はどのようになされているか 


